

Pastorale scolaire

TÉMOINS DE FOI

femme « ... Femme, ta foi est grande! » Mat 15, 28



Mère Teresa

Mère Teresa Prix Nobel de la Paix, Mère Teresa est sans doute la femme la plus aimée du XXe siècle. Jusqu'à la fin de sa vie, elle a su incarner le message d'Amour de l'Évangile en se donnant totalement aux plus démunis.

Lorsqu'elle reçoit un appel de Dieu « *pour Le servir parmi les plus pauvres des pauvres* », elle décide de quitter son couvent pour aller vivre auprès d'eux et leur porter secours. Son sens de la charité attire de nombreux bénévoles, ce qui lui permet de fonder à Calcutta les « Missionnaires de la Charité ». S'occupant particulièrement des enfants abandonnés qu'elle recueille, soigne et éduque, elle crée des orphelinats et fonde des écoles pour les défavorisés dont la plupart sont devenus des « messagers de l'Amour ». Grâce à elle, l'Inde compte actuellement 40 maisons pour enfants et partout dans le monde les Sœurs ont des orphelinats.

Mère Teresa s'occupe également des innombrables lépreux de l'Inde expulsés de leur famille et exclus de la société pour être considérés comme des êtres impurs touchés par la sanction divine. Mais pour Mère Teresa, l'Amour se joue des croyances et de l'opinion publique. Grâce à un don du gouvernement indien et à l'argent qu'elle recueille, elle fonde une colonie de lépreux, la « Cité de la Paix » dans laquelle les malades sont accueillis et soignés. « *Lorsque je touche ce corps qui pue, dit-elle, je sais que je touche Jésus lui-même...* » C'est dans ce même esprit qu'elle ouvre une maison d'accompagnement des mourants où viennent mourir dans la paix et la dignité les plus pauvres de Calcutta entourés des soins, de l'Amour et de la prière des Sœurs. Mère Teresa ouvre aussi des « cuisines de Cœur » ainsi que des maisons pour alcooliques, drogués, handicapés et pour les victimes du sida. Bref, partout à travers le monde, les « Missionnaires de la Charité » tendent la main aux plus démunis.

Affirmant « *qu'il n'y a pas de plus grande maladie que le manque d'Amour* », Mère Teresa a parcouru le monde sans relâche pour faire avancer la Fraternité drainant derrière elle un immense élan humanitaire. « *Nous devons apporter l'Amour de Dieu aux hommes, par notre service* », déclare celle qui a su par sa détermination, être un canal de l'Amour divin et solliciter par la même le meilleur de nous.

Mère Teresa a été béatifiée par le Pape Jean-Paul II le dimanche 19 octobre 2003.

<http://www.fraternet.com/magazine/etre2904.htm>